
ПРОТОКОЛ
итогового собрания жителей пер. Рябиновый с. Алнаши

МО «Алнашское» Алнашского района Удмуртской Республики
в рамках конкурса «Наша инициатива Родниковый край — расцветай»

с.Алнаши 11.11.2020 года
14.00-15.30 час.
Присутствуют:
Заместитель главы Администрации по развитию территории МО «Алнашский район»-
Слесарев В.В.
Общая численность проживающих: 14 чел.
Присутствовало: 10 чел. (Листы регистрации прилагаются)

Собрание открывает Глава МО «Алнашское»- М.В.Монашев
М В.Монашев- Уважаемые жители пер. Рябиновый с. Алнаши, приглашенные. Нам

необходимо в начале выбрать председателя и секретаря собрания, а также счетную
комиссию. Какие будут предложения?
Нелюбин С.Л. — Предлагаю кандидатуры: М.В.Монашева — председателем Г.П. Махнева —

секретарем собрания.
М.В.Монашев- Поступили предложения председателем избрать Монашева  М.В.,

секретарем Махнева Г.11.

Предложение ставится на голосование.
Голосовали: «За» — 10; «Против» — 0; «Воздержались» — 0

Решение принимается.

Председательствующий:
Уважаемые жители села, сегодня на повестке дня ставятся следующие вопросы.
1. Информация о конкурсном отборе проектов «Наша инициатива. Родниковый край —

расцветай»в Удмуртской Республике.
Выбор первоочередной проблемыуличного комитета.
Определение суммы софинансирования населения.
Выбор инициативной группы из числа жителей пер. Рябиновый с.Алнаши.
Решение об использовании сэкономленныхсредств после проведения торгов.сл

во

ы

Повестка дня ставится на голосование.
Голосовали: «За» — 10; «Против» — 0; «Воздержались» — 0

Решение принимается.

По первому вопросу.
Председательствующий: Имеется возможность жителям вашего населенного пункта
принять участие в конкурсе «Наша инициатива. Родниковый край — расцветай». Конкурс

предусматривает выделение на конкурсной основе субсидий из республиканского бюджета

на реализацию проектов, направленных на решение острых проблем населения. Население

в свою очередь должно принять активное участие. А именно, выбрать первоочередной

проект вашего населенного пункта, профинансировать до 15% от суммы субсидии. По

возможности оказать помощь, как руками, так и идеями, или еще чем-то. Администрация
МО «Алнашское» займется оформлением документов.
Хочу предоставить слово Слесареву В.В., который ознакомит вас с конкурсом в деталях.

Выступал: Слесарев В.В.: Приветствую всех собравшихся в этом зале! Программа

развития общественной инфраструктуры, основанной на местных инициативах запущенная

в 2019 году, уже принесла свои хорошие результаты, поэтому Глава и Правительство



Удмуртской Республики решили продолжить данную практику. Иными словами, будет

предоставляться республиканская субсидия в рамках конкурсного отбора проектов.
Далее раскрыл процедуру проведения конкурса. Подчеркнул, что объекты,

попадающие под проект, должныбыть в муниципальной собственности и первоначальная
стоимость проекта должна быть не более 1 млн. рублей. Привел несколько примеров по
объектам, которые чаще встречаются в конкурсе.
Председательствующий: Спасибо, хочу добавить, что конкурсный отбор помогает
отобрать наиболее важную проблему и выступить с проектом по решению данной задачис
активным участием населения. Конечно, имеется желание воплотить в жизнь сразу
несколько проектов по решению ряда проблем. Но давайте действовать согласно условиям
конкурса.

Если у вас болыше нет вопросов, то предлагаю поставить на голосование

предложение об участии жителей пер. Рябиновыйс. Алнаши в конкурсном отборе проектов
«Наша инициатива. Родниковый край —-расцветай» в Удмуртской Республике.
Голосовали: «За»-10; «Против» — 0; «Воздержались» — 0.

Решение принимается.
Постановили: принять участие в конкурсном отборе проектов «Наша инициатива.
Родниковый край —-расцветай» в Удмуртской Республике.

По второму вопросу.

Председательствующий: - Уважаемые жители, теперь, когда мы решили участвовать В

Программе, необходимо выбрать  первоочередную проблему села. Какие будут

предложения.
Нелюбин С.Л. — Предлагаю оборудовать спортивную площадку.
Зорин А.А. — Предлагаю купить трактор для расчистки дорог зимой и для других нужд
нашего поселения.
Председательствующий: - Если других предложений нет, предлагаю голосовать и на

голосование ставлю проект по приобретению трактора.
Голосовали: «За» -10; «Против» — 0; «Воздержались» — 0.

Решение принимается.
Председательствующий: - В виду единогласного решения за покупку трактора, то
голосование за строительство детской или спортивной площадок считаю бессмысленным.
Постановили: Принять участие в конкурсном отборе проектов «Наша инициатива.
Родниковый край —расцветай» в Удмуртской Республике с проектом покупки трактора
МТ3-82.

По третьему вопросу.

3. Председательствующий: — Геперь на повестку|выносится третий—вопрос-
софинансирование. Начальная максимальная цена приобретения трактора МТЗ 82

составляет 1615667 (один миллион шестьсот пятнадцать тысяч шестьсот шестьдесят семь)

рублей, таким образом нужно запрашивать максимальный размер субсидии из бюджета УР

|

—
млн. рублей. Как уже было сказано, минимальный процент софинансирования со

сторонынаселения не установлен, а максимальный 15'%. Нам необходимо определиться с

уровнем софинансирования в процентном отношении к запрашиваемой субсидии в 1 млн.

рублей.
Зорин А.А.:- Предлагаю максимальные 15'%. Хочется больше шансов выиграть в конкурсе.
Председательствующий: Конечно максимальный процент дает больше шансов на победу

в конкурсе. И это будет составлять 150 тыс. рублей.
Я думаю, вполне дельное предложение, предлагаю проголосовать. Кто за данное
предложение?



Голосовали: «За» — 10; «Против» — 0; «Воздержались» — ()

Постановили: Установить денежный вклад со сторонынаселения в размере 150 000 (Сто

пятьдесят тысяч) рублей.
Председательствующий: — Считаю, что и местные депутаты нашего поселения выделят
необходимую сумму в 150 тыс. руб. из бюджета нашего поселения, т.е. 15% от суммы
субсидии. Таим образом при общей стоимости проекта 161 5667 рублей, размер
запрашиваемой субсидии составит 1000000 рублей, вклад населения-150000 рублей, вклад

с местного бюджета-150000 рублей и вклад спонсоров-315667 рублей. У нас есть

предварительная договорённость ООО «Агрохим»и надеемся что он существенно
поможет нам в реализации нашего проекта.

По четвертому вопросу.

Председательствующий: На повестке 4 вопрос — выбор инициативной группы.
Поступили следующие кандидатуры:
1. Махнев Г.П. — председатель инициативной группы
2. Исаев В.Г.
3. Нелюбин С.Л.
4. Махнева Е.И.

Предложение ставится на голосование.

Голосовали: «За» — 10; «Против» — 0; «Воздержались» — 0.

Постановили: Избрать в состав инициативной группы следующих представителей
населения с.Алнаши:
1. Махнев Г.П. — председатель инициативной группы
2. Исаев В.Г.
3. Нелюбин С.Л.
4. Махнева Е.И.

Председательствующий: — На повестке дня остается 5 вопрос. При проведении
конкурсных процедур по 44 ФЗ, может образоваться экономия средств, за счет снижеия
начальной максимальной ценыконтракта. По условиям конкурса экономия от субсидии

возвращается обратно в бюджет УР, остальные средства мы можем использовать по

решению инициативной группы. И так, куда направим оставшиеся денежные средства?

Жители: Мыпредлагаем оставшиеся деньг вложить на дополнительное оборудование для

трактора.
Голосование: «За» — 10; «Против» — 0; «Воздержались» — 0

Постановили: Оставшиеся денежные средства после проведения торгов вложить на

дополнительное оборудование для трактора по усмотрению инициативной группы.

Председательствующий: Спасибо всем за внимание. Повестка дня исчерпана. Желаю

всем принять активное участие в покупке трактора в случае победыв конкурсе.
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